
学年委員会 活動報告 

 

６月２０日第２回定例会にてベルマーク作業が行われました。 

今回はたくさんのサポート隊のみなさんに協力してもらい、大量の

ベルマークの仕分け作業も無事に終えることができました。 

ベルマーク集めにご協力いただきありがとうございます。 

引き続きよろしくお願いします。 

 

 

学年委員長 髙橋 


